
１）健康状態
風邪ひとつ引くことなく、毎日健康的に過ごしています。12月になり本格的に寒くなってきましたが、まだまだ冬はこれからです。雪もちらほら
見られましたが、積もるほどではありません。1月に入ると雪が積もると聞いたので、雪が大好きな私にとって1月が楽しみで仕方ありません。
これからがもっと冷え込むので健康面により一層気を付けます。
 ２）通学・勉学状況
今月から冬休みが始まりました。冬休み前の学校はもうずっとクリスマス授業でした。クラスにアドベントカレンダーがあり1日ずつ一人の生徒
がそれを開けて、小さなプレゼントがもらえたり、クラスみんなでプレゼント交換をしたり、クリスマスツリーの上につける星を作ったりと街も学
校もクリスマスに染まっていました。私は1年生のクラスで以前日本の地区行事で頂いた折り紙を使ってハートの作り方を伝授しました。一年生
のクラス（日本の小学4年生）はみんな小さくて人懐こくとても愛らしかったです。私自身この留学の目標であった「日本の文化を知ってもらう」
ということが実現でき、オーストリアの小さな子供達に日本の文化を教え、また一緒に作るという素敵な経験ができました。子供達も初めての
折り紙に苦戦はしたものの、みんなに喜んでもらえて嬉しかったです。このような機会をくださった先生に感謝します。
３）家庭生活
家庭生活は良好です。クリスマスはこちらでは家族の行事なのでドイツの大学寮に住んでいる兄（ジェイコブ）も、大学のために一人暮らしし
ている姉（アメリー）も帰省し、なお賑やかな家庭が戻って来ました。ジェイコブとアメリーは元々ロータリーでアメリカとカナダに留学をしてい
て英語が本当に流暢です。そんなジェイコブとは、私が全くドイツ語が喋れなかった最初の１ヶ月半ほどしかこの家で生活していないので、彼
は私に英語で話しかけて来ます。私はこちらに来てからドイツ語・ドイツ語！！という日々を過ごしていたのでドイツ語で話す方が、気が楽です。
そんな彼にホストファミリーは「美幸はドイツ語の方が得意だから！」と根気強く言ってくれ彼も私にドイツ語で話しかけてくれるようになりまし
た。彼だけに関わらずオーストリアで、英語で話しかけられるのは快く思いません。私がヨーロッパ人の顔じゃないからという先入観から、ドイ
ツ語が話せないだろうと決めつけられてしまうのが嫌です。この前ウィーンの某コーヒーショップに行った際、やはりウィーンなので観光客が
多く定員さんも英語で接客をしていました。私が彼女にドイツ語で注文すると彼女は母国語を私が話しているのを嬉しそうに顔が明るくなり、
私のまだ完璧ではないドイツ語をゆっくり聞いて、ゆっくり話してくれたのが嬉しかったです。このコンテンツからかなり話がそれてしまいまし
たが、私も外国の方が日本語で頑張って話している姿を見ると嬉しくなります。ここで私が伝えたいのは、顔や肌の色だけで出来ないだろうと
憶測しない。また私自身もしないということです。　　　　　　　　　
４）ロータリーの行事参加
今月は地区行事でザルツブルク週末がありました。ザルツブルクはモーツァルト誕生の地として知られています。ロータリー全体でザルツブ
ルクの城見学をしたり、ウィーンの次に有名な地なのでその分クリスマスマーケットも大きかったです。クリスマスマーケットではたくさんのオ
リジナルグッズを買うことができます。素敵なローソクやクリスマスツリーの飾り、大きなソーセージや数え切れない程、種類の多いチーズなど
夜はライトアップされていて更に綺麗でした。また今回の行事はクロアチアのインバウンドと合同で行ったので総勢約100人で人数がすごく多
かったのですが、それでも日本人は私だけでした。そろそろ日本人が恋しいです。また今回の行事で冬季のインバウンドとお別れでした。彼ら
は私たちの先輩です。彼らとの別れは涙無しには出来ませんでした。冬季の子達が「時間は本当に早く過ぎてしまうから、時間を大切にね」と
言っていました。元々頭では「時間が過ぎるのは早い」と理解していましたが、彼らからの言葉はなぜか尚重く感じられました。また来月からは
新しい冬季のインバウンドが続々到着します。別れと共にまた新しい出会いが待っています。 
 ５）その他
今月は上記にも沢山記載しましたが、クリスマスがありました。クリスマスがヨーロッパでは一番大きなイベントなので１ヶ月前から家の飾り付
けをしたり、プレゼントを用意したり、あちらこちらで開かれているクリスマスマーケットに行ったりと日本とはまた違うクリスマスを堪能できま
した。オーストリアは24日がクリスマスで、夜に教会に行き沢山のクリスマスの歌を歌い、素敵な夕食を家族みんなで囲みました。またテレビで
しか見たことなかったクリスマスツリーの下の大量のプレゼントは忘れられません。夢のようでした。日本ではお正月が大イベントであるように
こちらではクリスマスが大イベントです。ホストシスターがクリスマスが大好きと言っていた理由を身に染みて感じました。私もオーストリアの
クリスマス、日本のお正月が大好きです。

　皆様あけましておめでとうございます。令和2年2020年が始まりました。
今年は何といっても、オリンピック・パラリンピック・イヤーということで、これから盛り上がってゆくことで
しょう。さて、今月20日には、社会奉仕委員会のオープン委員会で「あすチャレ」明日に向かってチャレン
ジということで、障碍者スポーツの理解を進める体験型研修会を開きます。障碍者との距離感を縮めて
ゆきたいと思います。昨日・今日のニュースで津久井やまゆり園の障碍者19人殺害事件の裁判員裁判の
初公判が始まり、この犯人の考え方は特殊ですが、まったく障碍者に対する理解が足りないようです。わ
れわれも「あすチャレ」みたいな体験を通していろいろな角度から障碍者理解を進めなければなりませ
ん。どうぞ大勢の参加を希望します、本当は例会扱いにしたいと思っていましたが、日程の都合で委員会
様式になっていますが、ぜひ参加してください。
　この年末年始は大きな事件やら物騒な出来事が起きました。まずはアメリカがイランのソレイマニ司令
官という軍の高官を殺害したとのことです。この司令官はイランでもかなり重要な役割を果たしていたと
のことで、いまイランがどう出るか注目されるところですが、イランもイランですが、アメリカのトランプさ
んンも軽はずみな判断が多いような気もします。ともかく戦争になるのだけは勘弁願いたいと思います。
さらに事件がありました。日産の元会長ゴーンさんが、保釈中にもかかわらず日本を脱出し、レバノンへ
逃亡したという事件がありました。15億円の保釈金を没収されたのだそうです。日本の人質司法にも問
題ありそうですが、逃げるとは、誰も想像していなかったでしょう。自分でも有罪になると思っていたので
しょう。日本にも脱出の隙があったのかもしれませんが、最近は隙のない世の中になってるようで良いよ
うな悪いような気がします。会社法の特別背任、金融商品取引法違反ですが、金額がともかく大きいわけ
ですが、卑しい犯罪ですね。
　どれも国をまたぐ事件ですが、現代は国際的な事象が多くみられます。この国という存在こそが現代
的だと思います。そこには国家という統一体があって、一定の法律、一定の民族、一定の宗教などでくく
られた集団が組織を作って独立を強調したり対立したりしています。それこそこの国が200ぐらい集まっ
て、オリンピックを開くわけですが、それだけで良いことだとは私は思います。しかし、本当はこの国とい
う垣根を越えて世界が一緒に行動できればいいんでしょうが、人間にそれだけの知恵があるとも思えま
せん。
　あと半年、どうぞよろしくお願いします。

10月6日10：00～12：00の間、川口駅周辺の清掃活動をしました。

●国際交流委員会　朝日恵子委員長

●合同委員会

●派遣学生月例報告書 12 月分

●米山感謝状贈呈
白井靖会員へ、米山感謝状が贈呈されました。

●ローターアクト
1. 清掃活動

10月25日18：00より一徳にて、SAA・出席・ニコニコ・会報の合同
委員会がありました。

●Make-UP する会
11月28日12：30より帝国ホテルにて、東京中央RCへMake－Upす
る会をいたしました。

11 月 6 日にセゴビアゴルフクラブ
にて行われました。
天気も良く、快適な気温の中ラウン
ドしました。
スコアの方は ...

●中壢 RC 姉妹クラブ調印式

●ゴルフ同好会

11 月 28 日 15：00 スタートで勾玉巡りを行いました。
コースは①峯ヶ岡八幡神社➡②元郷氷川神社➡③川口
神社を巡りました。

●ランニング同好会

派遣学生の斉藤美幸さんから月例報告が届きました。

11 月 23 日 17：30 より銀座アスター川口にて、中壢 RC の方々をお迎えして姉妹クラブ調印式を行いました。

●引き続き後半もよろしくお願いします。

渡部行光会長、王唯斯さん

渡部行光会長、平田修一幹事

増井千恵子会長エレクト、杉山直副幹事

朝日恵子会員、浅沼良臣会員、渡部行光会長、柳澤昭子会員

渡部行光会長、渡辺成子会員

●入会式
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住　所：川口市南前川 2-12-6
ＴＥＬ：048-268-5622
役職名：代表取締役社長
生年月：昭和 47 年 8 月
紹介者：北村 透　白石 昇

白石 大輔
しらいし だいすけ

●米山記念奨学会より感謝状●ロータリー財団より記念品

14日の定例会の振替になります。

クラブフォーラム①　中間報告
クラブ管理運営･会員増強･会報公共イメージ･SAA

※12月26日と1月2日は休会になります。

会報担当　大竹委員長

11月9･10日　地区大会①・②
会場／9日ﾛｲﾔﾙﾊﾟｲﾝｽﾞ浦和4F ﾛｲﾔﾙｸﾗｳﾝ
　　　10日越谷ｺﾐｭﾆｾﾝﾀｰ 大ホール
時間／9日13:00～本会議
　　　　  18:00～晩餐会
　　　10日12:30～　

1月30日　定例会
会場／そごう川口店ダリアルーム
点鐘／12 : 30

卓話︓日本障がい者スポーツ協会
　　　　日本パラリンピック委員会
                                         髙橋秀文 様

卓話︓パストガバナー　中村靖治 様

1月23日　定例会
会場／そごう川口店ダリアルーム
点鐘／12 : 30

あいさつ

2020 年のスタートです !!

渡部　行光
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